

YO DIGO OSWALDO UGARTE

No somos rivales de la FIFA

Oswaldo Ugarte

Actualizado a 26 de diciembre de 2009 07:00 CET



Cuando se tiene una identidad cultural definida defenderla no implica traicionar a los símbolos que nos identifican como país. La Non-FIFA Board es un organismo en el que se procura, ante todo, la independencia ideológica en el marco de una identidad nacional, jamás contra ella. En la Non-FIFA Board pensamos que cada persona responde a una patria, pero cada familia a una cultura que merece una identidad, sin atentar a sus instituciones ni a su gobierno.

Los pueblos merecen poder jugar como tales, enriqueciendo la cultura de sus países. Hay muchos ejemplos de ello: el Pueblo Iroqués (nativos norteamericanos) juegan como selección deportiva el lacrosse (deporte muy popular en las universidades estadounidenses) sin que ello suponga que saldrá un nuevo país en el corazón de Nueva York. ¿Por qué no puede suceder lo mismo en el fútbol? Al fin y al cabo, es para muchos la más importante de las cosas sin importancia.

NOTICIAS RELACIONADAS

La Non-FIFA Board no es ni será un rival de la FIFA, es solo una "sala de espera" para que sus miembros se preparen y no se queden fuera de acción, para que algún día todos ellos puedan jugar al fútbol sin límites ni fronteras.

Oswaldo Ugarte es director de comunicación de Non-FIFA Board.

Lo más visto[Más noticias >](#)

¿Qué es una Whoop, la pulsera que le han hecho quitarse a Alcaraz y por qué la prohíben?

El Madrid recibe el alta



Aprobados y suspensos del Real Madrid en Vila-real: medio Mbappé es mucho Mbappé



Los Futbolísimos: El misterio del córner más largo del mundo